

5月たんぽぽ組フォトだより

← 〈遠足〉

園庭の中を友達と手を繋いで散歩しました。少しずつ友達と手を繋いで歩くことに慣れてきて、一緒に歩くことを楽しめるようになってきましたよ！
お弁当タイムでは、給食とは違った開放感を感じて喜んでいました♪



〈ファミリーデー製作〉 →

家族のみんなには内緒で似顔絵のプレゼントを作りました。この製作を通して、人にあげる喜びを感じたり、家族とのコミュニケーションの1つになったりできたらなと思います♡



友達と同じ遊びをしたり、友達と同じ言動をしたり、どの子も友達が存在が気になる様子！
遊びの中で、友達との関わり方や関わる楽しさを知らせていき、“友達大好き！”という思いを引き出していきたいと思います。



← 〈体操〉

『からだ☆ダンダン』『ピカピカブー』の体操は4月から大好きで繰り返し行っています。今月からは、『やんちゃ怪獣どっかーん！』がお気に入りに仲間入りしました。



↑ 〈サーキット遊び〉

トランポリンや巧技台などの器具を使って、“跳ぶ”“登る”“走る”“這う”“バランス感覚”“リズム感覚”など身体発達の向上を促しています！

